Association MON AMI LE CHAT 2, rue Notre Dame de Beauraing 57580 THIMONVILLE



FENETRES: ATTENTION, DANGER

Ouverture des fenêtres :

Si vous ne souhaitez pas que votre chat sorte à l'extérieur, ou pour éviter les chutes de fenêtres situées en étage, vous pouvez utiliser une moustiquaire sur les fenêtres que vous avez besoin d'ouvrir.

En étage, le chat peut facilement basculer dans le vide, en voulant attraper un oiseau ou parce qu'il est attiré par des mouvements extérieurs lorsqu'il s'ennuie, en glissant lorsqu'il joue, parce qu'il est effrayé par un bruit, ou en sautant tout simplement parce qu'il n'imagine pas qu'un saut d'une grande hauteur puisse lui être fatal. De même, lors des périodes de chaleur des chattes non stérilisées ou mâles non castrés, ceux-ci n'hésitent pas à faire des folies pour s'échapper.

Une moustiquaire est une garantie face à ces risques. Il faut toutefois qu'elle soit solide. Vous pouvez très bien la réaliser vous-même, en utilisant un encadrement en bois, qui s'adapte parfaitement aux dimensions de la fenêtre. Sur la face extérieure, agrafez sur le cadre un simple tissu moustiquaire. Sur la face intérieure, agrafez un grillage plastifié à petits carreaux (à l'intérieur de votre pièce, un simple tissu moustiquaire ne sert à rien, dans la mesure où le chat pourra le déchirer très facilement avec ses griffes).

Ce dispositif est une garantie de sécurité pour le chat, même en votre absence dans un appartement, car une fenêtre mise en bascule (oscillo-battant) peut être mortelle pour lui.

Fenêtres en bascule (avec oscillo-battant):

Le chat peut sauter très haut, soit pour entrer dans la maison, soit pour en sortir. Il parvient à s'agripper au mur pour atteindre le haut de la fenêtre et essaie ensuite de passer par la petite ouverture de la fenêtre mise en bascule (oscillo-battant).

Il peut alors être écrasé ou rester coincé, et en l'absence de ses maîtres, il meurt dans d'atroces souffrances.

Plusieurs de nos chats adoptés sont morts tragiquement de cette façon, parce qu'ils voulaient rentrer chez eux, en l'absence de leur maître. Nous désapprouvons fermement qu'un chat soit laissé seul dehors - que ce soit pour la journée ou pour les vacances, même si un voisin le nourrit - et qu'il ne puisse pas entrer chez lui quand il le souhaite. Il est possible d'installer une chatière et d'habituer le chat à emprunter ce passage.

Les fenêtres doivent donc être ouvertes normalement, avec une moustiquaire pour éviter les chutes en étage ou pour interdire les sorties.

Les fenêtres en bascule (oscillo-battant) sont très dangereuses pour votre chat. Soyez vigilants.

Balcons:

Il vous est formellement déconseillé d'attacher votre chat avec une laisse, pour le laisser prendre l'air sur un balcon. Vous n'éviterez pas sa chute et il mourra pendu, voire il chutera malgré tout en passant à travers sa laisse ou son harnais. Dans tous les cas, l'issue sera fatale.